

# *Denuncian organizaciones uruguayas maniobras contra Nicaragua*

---



Managua, 1 ene (RHC) La Comisión Nacional de Organizaciones Sociales del Uruguay emitió un comunicado en el que denuncian las maniobras de Estados Unidos para desestabilizar la situación interna de Nicaragua.

Firmado por la directiva de la organización, el documento advierte sobre las arremetidas de Washington contra las autoridades de Managua, las cuales llaman a la paz, el respeto a la soberanía de los pueblos y la Justicia Social.

El texto recuerda el papel de la Casa Blanca al intento de golpe de Estado y otras acciones perturbadoras que sufrió el país centroamericano de abril a julio del 2018.

Ante el fracaso de aquellos acontecimientos, y el proceso de reconciliación y paz que lleva adelante el Gobierno sandinista, destaca el comunicado, Washington aprobó la Nica Act, ley que condiciona los préstamos a Nicaragua por parte de organismos financieros internacionales.

Como otro ejemplo del cerco impuesto a Managua, Conosur apuntó al secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA) como obediente cumplidor de los dictámenes de Washington.

Almagro, al que tildan de “vergüenza uruguaya”, convocó a una reunión urgente del Consejo Permanente de la OEA con la intención de aplicar a Nicaragua la Carta Democrática Interamericana.

Ante estos actos que califica de injerencistas, Conosur expresa su “solidaridad con el Gobierno y el pueblo de Nicaragua. Es vital denunciar estos atropellos a una nación hermana”.

“Nos abrazamos y suscribimos totalmente con los gobiernos de Venezuela, Bolivia y Cuba, que claramente son consecuentes con la lucha de los pueblos por un mundo mejor, pronunciándose en apoyo a Ortega, Murillo y el Sandinismo todo”, enfatiza la comisión.

“Llamamos a las organizaciones políticas y sociales del Uruguay y del mundo, a manifestarse contra la injerencia imperial”, concluye la declaración.

Conosur, fundada en 1992, la integran entre otros actores la Unión Nacional de Mujeres del Uruguay, Familiares de Desaparecidos, Consejos y Concejales de las 18 zonas en que está dividido Montevideo, alcaldes e intendentes, sacerdotes, artistas y promotores culturales.

Su trabajo está centrado en temas como derechos humanos, la lucha contra el neoliberalismo, la solidaridad internacional con Cuba, Venezuela, Nicaragua, Bolivia y el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de El Salvador.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180045-denuncian-organizaciones-uruguayas-maniobras-contra-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**